



Service Communication Externe & Relations Publiques

PARRAINAGE DE L'ECOLE TOURIA CHAOUI

PRESS BOOK

Septembre 2012

Réf: SCE&RP/AW

La Bourse de Casablanca parraine l'Ecole Touria Chaoui (ex-Louimi)

Dans le cadre de ses activités citoyennes, la Bourse de Casablanca contribue à la réalisation de nombreux projets de mécénat, de sponsoring et d'éducation financière. Pour cette année, et dans le cadre de sa convention de partenariat avec le Ministère de l'Education Nationale et l'Association Al Jisr, la Bourse de Casablanca a opté pour le parrainage de l'Ecole Touria Chaoui (ex-Louimi), située dans la Délégation Provinciale de Nouaceur, à Dar Bouazza. Programmé sur une période de 3 ans, ce partenariat a commencé par la rénovation des infrastructures de l'établissement, son aménagement et la mise en place

d'une bibliothèque d'école et d'un centre multimédia. Cette action, qui a connu la participation de l'ensemble des collaborateurs de la Bourse de Casablanca, sera couronnée par l'inauguration de l'établissement qui se fera lors d'un Team Building qui sera organisé le 22 septembre 2012 en présence des collaborateurs de la Bourse de Casablanca et de tous les partenaires de l'opération (Académie du Grand Casablanca, association Al Jisr, enseignants, élèves et parents d'élèves, etc.) Avec cette intervention, la Bourse de Casablanca essaye de rapprocher l'entreprise de l'école à travers une implication dans l'éducation dès le jeune âge, de contribuer à l'amélioration des méthodes et



des conditions d'apprentissage au sein de l'école et d'encourager les partenaires de l'écoles (salariés, parents d'élèves, élèves, enseignants, ONG, etc.) à participer à la vie scolaire. A travers ces interventions, la Bourse de Casablanca démontre son engagement dans la respon-

sabilité Sociétale de l'Entreprise (RSE). « Nous concrétisons notre volonté d'œuvrer à l'épanouissement et au développement de nos enfants, qui conditionneront l'avenir de notre pays », a déclaré M. Karim Hajji, Directeur Général de la Bourse de Casablanca.

Partenariat

Quand la Bourse se met au social

Inauguration demain de l'école Touria Chaoui de Dar Bouazza, après des travaux de rénovation effectués dans le cadre d'un partenariat avec l'Association Al Jisr.

L'école du douar Louimi a fait peau neuve. Située à Dar Bouazza et dépendant de la délégation provinciale de Nouaceur, cet établissement primaire a fait l'objet d'un lifting dans les règles de l'art, opéré à l'initiative de la Bourse de Casablanca dans le cadre d'une convention de partenariat avec l'Association Al Jisr et le ministère de l'Éducation nationale.

L'inauguration officielle de l'école, qui portera désormais le nom de Touria Chaoui, est prévue demain, samedi 22 septembre. Une cérémonie est prévue à cet effet, à l'occasion d'un «Team Building» organisé par la Bourse de Casablanca en présence des différents partenaires, à savoir les enseignants, les élèves et leurs parents, les représentants de l'Association Al Jisr et de l'Académie régionale de l'éducation et de la formation (AREF), en plus des collaborateurs de la Bourse de Casablanca.

Responsabiliser l'entreprise

S'étalant sur une durée de trois ans, le partenariat en question a pris forme à travers cette première action. Celle-ci a consisté en la rénovation des infrastructures de l'établissement, son aménagement et la mise en place d'une bibliothèque et d'un centre multimédia, à travers cette



L'action à l'initiative de la Bourse de Casablanca a consisté à rénover les infrastructures, aménager et mettre en place une bibliothèque ainsi qu'un centre multimédia.

convention, la Bourse de Casablanca rend effectif son engagement dans la responsabilité sociale de l'entreprise en l'intégrant dans sa stratégie globale.

Le but étant de rapprocher l'entreprise de l'école, à travers son implication dans l'éducation, notamment par la participation aux moyens pédagogiques, les échanges avec le corps enseignant, les visites d'entreprises et l'ouverture sur l'environnement économique, la mise en place de programmes d'éducation financière, etc. De même, notre ambition est de contribuer à l'amélioration des méthodes et des conditions d'apprentissage au sein de l'école, ainsi que d'encourager les salariés de l'entreprise, les parents d'élèves, les élèves, les enseignants et les ONG à participer à la vie scolaire, à l'initiative de la Bourse de Casablanca.

«Depuis plus de trois ans, la Bourse de Casablanca œuvre dans les actions à caractère social».

En ce sens, et dans un souci d'ancrer la culture de la responsabilité sociale au sein de l'entreprise, l'ensemble du personnel a été mis à contribution afin de

concrétiser cette action. «Depuis plus de trois ans, la Bourse de Casablanca œuvre dans les actions à caractère social afin d'apporter une contribution concrète dans le développement social de notre pays. Cette volonté s'est traduite par la réalisation de nombreux projets de mécénat, de sponsoring et d'éducation financière», souligne la même source.

Mise à niveau des établissements

De son côté, l'Association Al Jisr œuvre pour sensibiliser et mobiliser les entreprises privées, afin de les impliquer dans l'éducation à travers le parrainage d'établissements scolaires. Cela se traduit par un appui multiforme apporté par l'entreprise en vue d'assurer une mise à niveau de l'établissement et de développer un système de management performant.

Créée en 1999, Al Jisr vise à contribuer à l'amélioration des méthodes et des conditions d'apprentissage, à ouvrir l'école sur son environnement par l'organisation d'activités d'éveil, de rencontres avec les opérateurs économiques, de stages pour les élèves et enseignants. ■

Abdelhakim Hamdane

BIBLIOTHÈQUES DE CLASSE

Al Jisr ambitionne d'accompagner l'école dans sa mission et contribuer à l'amélioration des méthodes et des conditions de l'apprentissage à travers l'installation de bibliothèques de classe au sein des établissements publics marocains. Cette solution, peu coûteuse, favorise une pédagogie axée sur la recherche d'informations.

Le choix des livres est fait selon des thématiques pertinentes adaptées à chaque niveau scolaire afin de susciter l'éveil et le développement de l'élève. Deux populations sont ciblées par cette solution.

D'abord les élèves du primaire, dans le but de créer chez eux l'amour du livre, leur apprendre les techniques de recherche de l'information et les impliquer dans la gestion des bibliothèques de leur classe. Ensuite les enseignants, afin de les doter d'outils

éducatifs à portée de main pour appuyer leurs cours. L'approche consiste en la mise à disposition d'une quarantaine d'ouvrages d'éveil en langues française et arabe par classe, portant sur des thématiques diverses adaptées aux programmes scolaires : encyclopédie scientifique, dictionnaires arabe et français, livres de grammaire et conjugaison adaptés au niveau de classe.

Côté budget, le coût de l'installation des bibliothèques de classe au sein d'une école est estimé à 25 000 DH grâce à la réduction accordée à Al Jisr par la Librairie des écoles (50% sur les livres en français et 40% sur les livres en langue arabe).

Par ailleurs, depuis 2010, grâce à l'implication et au soutien de ses partenaires, Al Jisr a pu équiper 75 écoles primaires publiques du Maroc en bibliothèques de classe.

Bourse de Casablanca : Parrainage de l'école Touria Chaoui



Dans le cadre de ses actions sociales, la Bourse de Casablanca en partenariat avec le ministère de l'Éducation Nationale et l'Association Al Jisr, vient de parrainer l'École Touria Chaoui (Ex-Louimi) délégation provinciale de Nouaceur, située à Dar Bouazza.

Prévu pour une durée de trois ans, le parrainage a démarré par la rénovation des infrastructures de l'établissement, son aménagement et la mise en place d'une bibliothèque d'école et d'un centre multimédia. L'ensemble du personnel de la Bourse de Casablanca a été mobilisé pour aider à la réalisation de cette action. L'inauguration de l'école, qui portera officiellement le nom de Touria Chaoui, aura lieu lors d'un Team Building le 22 septembre 2012.

La Bourse place ses actions dans le social

■ Une école rénovée dans la commune de Dar Bouazza

■ Les travaux réalisés par le personnel

■ Une action qui entre dans le cadre de la responsabilité sociale de l'entreprise

«Le social fait désormais partie intégrante de notre stratégie globale de développement». C'est en ces termes que Omar Ydar, président de la Bourse de Casablanca, s'est exprimé le samedi 22 septembre, lors de l'inauguration de l'école Touria Chaoui à Dar Bouazza et dont la rénovation a été effectuée par la tour vitrée. En effet, durant deux mois - entre fin juin et fin août - tout le personnel de la Bourse s'est investi dans les divers travaux de réaménagement (jardinage, peinture, menuiserie, ...). Fadoua Jouali, par exemple, chargée de la compensation, a fait partie de l'atelier bricolage. «Notre atelier s'est chargé des travaux manuels, notamment le tri des tables, choix du motif de leur couverture plastique et choix des ampoules des diverse classes», précise

Jouali. Quant à Mounaouir Hind, contrôleur de gestion, son atelier s'est attelé à «la reconfiguration de l'espace vert de l'école en mettant en place un coin légumes, en plaçant des pots de fleurs un peu partout et surtout en égayant l'espace», affirme-t-elle. D'ailleurs, la plantation d'un olivier au milieu de la cour a été le symbole de l'inauguration de l'établissement par le Gouverneur de la région de Nouasseur, Lakhtib Lahbil. Ce dernier a, dans son discours prononcé à cette occasion, promis de la doter d'équipes de sécurité et de nettoyage ainsi que de goudronner la route qui mène à l'école.

Par ailleurs, cette opération sociale s'inscrit comme étant la première du genre dans l'actif de la Bourse. D'après Karim Hajji, DG, «avec cette action la Bourse compte devenir un acteur très actif dans le domaine social, notamment en se focalisant sur le secteur éducatif». En effet, selon Mohammed Taha Benzekri, directeur Capital humain et support, cette réalisation «entre dans le cadre de l'engagement de la Bourse de Casablanca dans la responsabilité sociale de l'entreprise (RSE), un élément faisant partie intégrante de sa stratégie globale».

Concrètement, outre la mise à neuf, cette rénovation a consisté à doter l'établissement primaire d'une salle d'informatique, de bibliothèques dans chaque classe et d'une salle d'administration. De même,

chacune des cinq classes que compte l'école primaire porte dorénavant une des 5 valeurs de la Bourse, notamment Respect, Equité, Solidarité, Transparence et Excel-

s'instruire dans un environnement digne», précise la maîtresse.

Pour la petite histoire, c'est à l'association d'utilité publique Al Jisr que revient



Les 5 classes que compte l'école Touria Chaoui et dont les travaux de rénovation ont été réalisés par le personnel de la Bourse de Casablanca, portent chacune à son entrée une des 5 valeurs de la Bourse, notamment Respect, Equité, Solidarité Transparence et Excellence (P. Khadfi)

lence (RESTE). Pour Fatiha Boureta, Institutrice d'arabe et de français, «tout le corps enseignant a été agréablement surpris de constater lors de la rentrée que l'école a été rénovée de fond en comble». «Enfin les 350 élèves que compte l'établissement pourront

cette initiative. Elle a pour mission de contribuer à la sensibilisation et à la mobilisation des entreprises privées pour leur implication dans l'éducation à travers le parrainage d'établissements scolaires. □

Ahmed IBN ABDELJALIL

Karim Hajji inaugure une école primaire à Casablanca

La Bourse de Casablanca a procédé, samedi 22 septembre, à l'inauguration de l'école primaire «Touria Chaoui». Se référant à la Bourse de Casablanca, ce projet, piloté par la Direction du capital humain et support, a permis d'illustrer la valeur «solidarité» au sein de l'entreprise. A cet égard, toutes les infrastructures de l'école ont ainsi été rénovées et réaménagées. De même, une bibliothèque d'école, une salle multimédia et un bureau pour l'administration ont été construits. «La réussite de ce projet traduit la cohésion de l'équipe de la Bourse de Casablanca qui ne s'est pas contentée uniquement de la réfection de l'établissement Touria Chaoui. Elle compte s'impliquer également dans son management», a déclaré Mohammed Taha



Benzekri, directeur du capital humain et support de la Bourse de Casablanca. Pour sa part, Karim Hajji, directeur général de la Bourse de Casablanca, a souligné que «cette expérience pilote sera certainement dupliquée dans le cadre de notre partenariat avec le ministère de l'éducation nationale et l'Association Al Jisr». Notons qu'à l'occasion de l'inauguration de l'école Touria Chaoui, une réunion de son comité de gestion, formé des représentants de la Bourse de Casablanca, l'Association Al Jisr, les enseignants et les parents d'élèves, a eu lieu. «L'objectif est de définir des grandes lignes de son plan d'action 2012/2013, dont la finalisation est prévue avant la fin d'octobre 2012», relève-t-on de la Bourse de Casablanca.

Le résultat net de la société Fenié Brossette, spécialisée dans la vente et la commercialisation de produits et services du BTP et de l'industrie, a connu au premier semestre 2012 une hausse de 21%, s'établissant à 11 millions de dirhams (MDH), contre 9,1 MDH durant la même période de l'année précédente. La société a réalisé, malgré un

contexte global de ralentissement de la croissance économique, un chiffre d'affaires en progression de 12% pour atteindre 271 MDH à fin juin 2012 contre 242 MDH à fin juin 2011, précise Fenié Brossette, dans un communiqué publié jeudi sur le portail électronique de la Bourse de Casablanca. Cette amélioration est principalement due à la progression de l'activité BTP grâce à l'export sur le marché africain, à la participation dans des projets d'infrastructure et

l'introduction de nouvelles activités de distribution.

La Bourse de Casablanca rénove une école à Dar Bouazza

Dans le cadre de la responsabilité sociale, la Bourse de Casablanca vient d'opter pour le parrainage de l'École Touria Chaoui (ex-Loumi), située à Dar Bouazza. Réalisée en partenariat avec le ministère de l'éducation nationale et l'association Al Jisr, la contribution de la bourse, prévue pour une durée de trois années, a commencé par la rénovation des infrastructures de l'établissement, son aménagement et la mise en place d'une bibliothèque d'école et d'un centre multimédia.

A ce sujet, Mohammed Taha Benzekri, directeur du capital humain et support explique que « la Bourse de Casablanca œuvre dans les actions sociales depuis plus de trois ans afin d'apporter une contribution dans le développement du pays. C'est pourquoi nous voulons intégrer la res-



ponsabilité sociale comme une composante importante de la stratégie RHs.

L'inauguration a été effectuée lors d'un team building

Par le biais de ce partenariat l'objectif est multiple : rapprocher l'entreprise de l'école à travers son implication dans l'éducation dès le jeune âge, notamment par la participation aux moyens

pédagogiques, les échanges avec le corps enseignant, les visites d'entreprises et l'ouverture sur l'environnement économique, la mise en place de programmes d'éducation financière, l'amélioration des méthodes et des conditions d'apprentissage au sein de l'école, l'encouragement des salariés de l'entreprise, des parents d'élèves, des élèves, des enseignants et des ONG à participer à la vie scolaire...

L'inauguration de l'école, qui portera officiellement le nom de Touria Chaoui, a été effectuée lors d'un team building organisé le 22 septembre en présence des partenaires du projet (Académie du Grand Casablanca, l'association Al Jisr, enseignants, élèves et parents d'élèves) en plus des collaborateurs de la Bourse de Casablanca ■

B.M.